

まちかどックス







■富田林の夜を煌びやかに彩るイルミネーション

11月28日~12月27日、「金剛きらめきイルミネーション2015」が実施され、期間中、金剛ショッピングモールから南海高野線金剛駅までの一部が、煌びやかなイルミネーションで飾られました。 28日には、金剛中央公園で、「金剛バル★Winter Land」が開催され、訪れた人たちは、イルミネーションやキャンドルの灯りで彩られた会場で、食事やステージでの発表を楽しんでいました。



■新鮮な農産物を求めて

11月23日、石川河川敷川西グラウンドで、市農業祭が開催されました。当日は、ダイコンやハクサイなどの新鮮野菜などを買い求める多くの人でにぎわいました。また、岩手県大槌町で発見された「奇跡の復興米」が本市で栽培・収穫され、そのお米が同町へ里帰りするまでの経過の演劇が市内の小学生により披露されたり、毎年恒例の「エビ芋入り豚汁」が振る舞われたりするなど、会場は大いに盛り上がりました。

■クリスマスムードを演出

11月24日~12月25日、すばるホール2階口ビーで、「すばるクリスマスツリーコレクション」が開催されました。

ロビーに置かれた17本のクリスマスツリーには、オーナメントボールや人形、雪だるま、イルミネーションなどの装飾品が、地域の団体やサークルの皆さんの手によって思い思いに飾り付けられました。色鮮やかなツリーは、訪れた人の目を楽しませていました。



写真とともに見る11月~12月のできごと



■迫力のウィンドオーケストラ

11月24日、すばるホールで、「Osaka Shion Wind Orchestra 吹奏楽コンサート」が開催されました。

本市文化振興事業団と「Osaka Shion Wind Orchestra」が、文化芸術振興パートナーシップ協定を締結したことから、市立小学校の5年生が同コンサートに招待されました。子どもたちは、ディズニー映画の挿入歌やアニメの主題歌など、聞き慣れた曲の演奏が始まると、手拍子をしながら楽しそうに聴き入っていました。

■商工祭で安く買えました

11月15日、レインボーホール(市民会館)で、第32回商工祭が開催されました。当日は雨が降るあいにくの天気でしたが、果物、野菜、和菓子、洋菓子の即売コーナーをはじめ、特別奉仕価格で提供される各事業所による展示販売コーナーは多くの人でにぎわっていました。また、室内の子どもコーナーでは、豪華商品の当たるゲーム大会などもあり、子どもから大人まで楽しめるイベントで参加者を喜ばせていました。





■連携協力体制を確認!

12月13日、市消防本部で、本市、太子町、河南町、千早赤阪村の消防団の連携訓練が実施されました。この訓練は、4市町村の消防団が大規模災害発生時における連携協力体制を確認しようと実施されたもの。

当日は、火災現場での注意点などの座学に続いて、本市消防署員の指導の下、放水訓練が実施されました。訓練に参加した消防団員らの表情は真剣そのもので、今後の連携が期待されます。

■全国の舞台で奮闘!

11月18日、2015全日本青少年空手道選手権 大会で優秀な成績を収められた、金剛中学校2 年生の三浦 拳さんと第一中学校1年生の高津 こころさんが教育委員会顕彰受賞のため、市役 所を訪れました。

三浦さんは2歳から、高津さんは6歳から空 手を始め、現在は週4回の練習でさらにその実 力を磨かれているそうです。

2人の今後の活躍に期待しています!

